

# Estamos presentes en las más difíciles y seguiremos estando

Desde el comienzo de la cuarentena, en el mes de marzo, hemos recibido distintas consultas referidas a los protocolos de seguridad, a las licencias que establece el Decreto 260/20 y a la aplicación de la Resolución 135 del Ministerio de Trabajo.

Los trabajadores de farmacia nunca dejamos de trabajar porque nuestra actividad está eximida, y lo mismo hicimos con la oficina de la obra social que mantiene el horario de 9 a 17.

Desde la Secretaría Gremial elaboramos notas con pedidos de licencia para los compañeros y compañeras que estaban contemplados para hacer uso de ellas. También realizamos recorridas para verificar el uso de todos los elementos de seguridad y, si bien en un principio hubo que charlar con los empleadores para exigirles el cuidado de nuestros compañeros, los pedidos fueron aceptados



positivamente y hoy tenemos casi el 100% de las oficinas de farmacia cumpliendo con su obligación. Como dato queremos transmitir que se instalaron blindex en la mayoría de las 265 farmacias donde tenemos representados. Por esa razón, su-

gerimos que se considere mantener esa medida de manera permanente a nivel nacional ya que el trabajador de farmacia está expuesto a cualquier tipo de enfermedad los 365 días de año, por lo que nos parece una buena forma de brindarle mayor protección.

Por parte de los trabajadores vimos la mejor predisposición para cumplir con sus tareas, si bien no dejaron de expresar su temor por lo que el virus ha generado en los trabajadores que están más expuestos.

## Expectativa 2020

Es importante transmitir a la sociedad el rol de los sindicatos en la mayor crisis de salud y económica del país. Muchos de ellos brindaron sus instalaciones, recursos económicos y humanos para paliar esta crisis y son los mismos que contienen a las familias de sus afiliados que hoy no pueden trabajar, y a los que sí pueden les brindan el apoyo necesario para hacerlo de forma segura. Estamos presentes en las más difíciles y seguiremos estando para levantar



A los trabajadores les agradecemos su esfuerzo y vocación puesto al servicio de la comunidad.

el país, sin descuidar los derechos y atribuciones de los trabajadores de farmacia.

#### Acciones solidarias

A principios de abril lanzamos una campaña solidaria de entrega de alimentos no perecederos en distintos comedores de la ciudad. La campaña fue de participación exclusiva de los trabajadores de farmacia y fueron ellos mismos los que eligieron los merenderos y comedores donde los entregamos. También participamos con un aporte económico en la CGT regional Bahía Blanca. La recaudación de dichos aportes fue utilizada para el mismo fin.

Esta es una de las tantas acciones solidarias que nuestro sindicato lleva adelante no solo en este momento de pandemia sino periódicamente.



## Instituto

En Bahía Blanca hemos tenido 25 egresados como Técnicos en Gestión de Farmacia del Instituto de la FATFA y tuvimos 30 inscriptos para el periodo 2020. Los certificados fueron entregados en su mayoría de manera personal, y a los pueblos de la zona se los envió por encomienda vía mail. Con respecto al curso creemos que es importante anexar alguna otra materia y que sea abierto a los trabajadores activos e inactivos, además de que exista la posibilidad de cobrar un arancel a los trabajadores que no se encuentren en actividad. Otro punto importante es poner obligatoria la reválida para los trabajadores que se han desafiliado de las distintas organizaciones sindicales.

